



Incendio forestal en Melipilla deja una víctima fatal y al menos cuatro casas consumidas por el fuego

Description

Una mujer adulta mayor falleció y otras dos personas resultaron lesionadas tras un incendio forestal que se mantiene activo en la comuna de **Melipilla**, en la Región Metropolitana.

El siniestro se originó en el sector de Viña Campesino y, debido a su rápida propagación, obligó a decretar alerta roja en la zona. De acuerdo con los antecedentes preliminares, las llamas han consumido cerca de 40 hectáreas y destruyeron al menos cuatro viviendas y una bodega.

Producto de la emergencia, una menor de edad y otra mujer adulta sufrieron quemaduras y fueron trasladadas por equipos del SAMU hasta el Hospital de Melipilla, donde permanecen bajo observación médica.

En el lugar trabajan voluntarios de distintos cuerpos de Bomberos, brigadas y técnicos de **Corporación Nacional Forestal**, además de aeronaves de apoyo, helicópteros, aviones cisterna, camiones aljibe y maquinaria pesada. Carabineros también colabora en el resguardo del perímetro y en las labores de evacuación preventiva.

Debido a la cercanía del fuego con sectores habitados, se activó el Sistema de Alerta de Emergencia (SAE) para advertir a la población y facilitar eventuales evacuaciones.

La delegada presidencial provincial, Stephanie Duarte, expresó sus condolencias a la familia de la víctima y aseguró que se mantiene un monitoreo constante del estado de salud de las personas heridas, mientras continúan los esfuerzos por contener el avance del incendio.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026